



「おには～そと、ふくは～うち」

・先日遊戯室にて豆まき会が開かれました。事前に子ども達は鬼のお面を手作りしていたので、そのお面をつけてやる気満々です！鬼の歌もお部屋でたくさん歌いました。ご家庭の方でもお子様が口ずさんでいたのではないのでしょうか？鬼が登場するお話の読み聞かせの時間もとても集中して聞いていましたよ。お話の後に子ども達に「みんなのお腹には鬼がいらないかな？」と聞くと洋服をめくってお腹を出し、のどき込んでいる可愛い姿も見られました。

子ども達にとって「おに」と言う存在は怖いけれど知りたい、見たいと言うような感じなのではないでしょうか!? 保育者が「鬼さんと友だちになれるかな？」と聞くと「うん！」と言う返事も返ってきましたが・・・



みんなでお面をかぶってハイ・キース



あ、鬼がいる！

どの鬼にする？

それっ!!



ここにもいるよ～

あたるかな～…

楽しい♪

たまを持って、いくぞ～!

可愛い鬼さん発見!

・遊戯室で遊んでいると空からたくさんの雪が降ってきて、窓を開けてあげると雪に興味津々の子ども達。「ゆきいっぱい」とみんなで空を眺めていましたよ。



・豆まき会は遊戯室中に子ども達の歓声が響き渡りとてもにぎやかでした。玉をいくつも持って投げようとする子、ちょっぴり怖くて先生の傍にぴったりくっついていたり、先生に向かって投げる子など、個性が出てとても面白かったですよ。



★トイレトレーニング★

・園では午前のおやつの前、食事の前、午睡後と一斉にトイレに行く時間と個別に行くときと、その子のタイミングを見ながらトイレに行っています。秋頃からトイレで排泄できる子が増えてきて、今では全員がトイレに行き排泄をしています。もちろん個人差はあり、トイレに行ってもなかなか出なかったりもします。でもトイレに行く！、便器に座る！という意欲をたくさん褒めて子ども達のやる気を応援しています。トイレの中から「でたよ～」と嬉しそうに教えてくれる子ども達、「すごいね」「でたね」と声をかけると嬉しい表情をして戻ってきます。今後も無理の無いようにタイミングを見ながらトイレトレーニングを進めていきますね(・_・)



・先日の保育参観では多数の保護者の方に越しいただきありがとうございました。遊戯室で元気いっぱい遊ぶ子ども達の姿はいつもご家庭で見ている姿とはまた違った風に見えたのではないのでしょうか。最近はどうも体力もついてきて、友だちと遊戯室の中を走り回っていますよ(・_・)。



♪お部屋ではこんな遊びをしているよ♪

・天気が悪くて外に遊びに行けない日にはパズルやシール貼り、ブロック、カードなどじっくりと取り組める遊びをしています。パズルは10ピース以上の物も繰り返ししていると出来るようになりました。シール貼りは大好きな遊びのひとつでシール台紙から簡単にシールを剥がして貼りたいところに貼っています。カードやブロック遊びは友だちと一緒にすることもありますよ。